



J. KISSNER



Auf der Suche nach den Schätzen der neuen Welt wagten sich die spanischen Eroberer über den Atlantik. Das geraubte Gold brachte ihrem Lande keinen Segen, dagegen wurde der Tabak, den ihre Schiffe nach Europa zurückführten, eine Wohltat für Millionen Menschen auf Jahrhunderte hinaus. Es darf angenommen werden, dass der Tabak über Spanien und das Mittelmeer nach der Türkei gelangte, und wir wissen, dass er dort immer weiter veredelt wurde, bis er heute zu dem Kostbarsten gehört, was die Erde hervorbringt. — Aus diesem Orienttabak werden unsere verschiedenen Zigaretten-Sorten ausschließlich hergestellt.

## Zigarettenfabrik Haus Neuerburg H.B.

INSERAT VON JOHN KISSNER